

Los partidos unionistas, rabiosos con Blair

Conservadores y unionistas critican al "premier" británico por su intención de recibir a Gerry Adams en su residencia oficial.

Londres / D16.— Los partidos unionistas de Irlanda del Norte han montado en cólera por el encuentro entre el primer ministro británico, Tony Blair, y el líder del Sinn Féin, Gerry Adams, previsto para el próximo día 11 en el 10 de Downing Street.

La entrevista, con un alto contenido simbólico, es la primera de estas características que se celebrará en la residencia del primer ministro desde 1921, cuando el entonces jefe del Gobierno, David Lloyd George, se reunió con uno de los fundadores del Ejército Republicano Irlandés (IRA), Michael Collins.

El líder del moderado Partido Unionista del Ulster, David Trimble, consideró que el gesto de Blair, carente de "dignidad", sólo es un medio de "acariciar los egos de esos antiguos líderes terroristas".

Por su parte, el jefe del más radical Partido Democrático Unionista, el reverendo Ian Paisley, estimó que Blair hace prueba de "duplicidad, engaño y trampa".

A su vez, el Partido Conservador se unió a las críticas, calificando el futuro encuentro de "decididamente prematuro" y de "ultraje" contra las víctimas del IRA.

Entretanto, Adams afirmó en Belfast que en ningún caso firmará "un acuerdo sobre Irlanda del Norte a menos que todos los presos políticos republicanos sean liberados".



VÍCTIMAS Tres soldados veteranos de Afganistán están en silla de ruedas por las heridas causadas por minas antipersonales.

Defensa a cambio de mutilados

EE UU, Rusia y China se niegan a firmar la prohibición de minas antipersonales

ELENA MORENO (EFE)
Washington

Estados Unidos ha rechazado firmar el Tratado para la Prohibición de Minas Antipersonas que se firmará en Ottawa (Canadá) del 2 al 4 de diciembre, situándose al mismo nivel que la India, Rusia, China y Pakistán.

La razón que el presidente norteamericano, Bill Clinton, ha esgrimido para no estampar su firma es que las minas antipersonales están protegiendo a las fuerzas que tiene desplegadas en la zona desmilitarizada de la península de Corea.

El otro argumento es que EE UU, que ha hecho más es-

fuerzos que los demás países, según Clinton, necesitaba una exención para el uso de este tipo de armas junto a las minas anticarros, que no quedan prohibidas por este tratado.

Similares argumentos ha aducido China, que tampoco suscribirá el tratado por motivos de "seguridad nacional". "No hay que tener en cuenta sólo las cuestiones humanitarias, sino también las necesidades militares legítimas de cualquier Estado soberano a su autodefensa", afirmó un

portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores chino.

Aunque EE UU participó en las negociaciones para alcanzar este acuerdo, el 17 de septiembre pasado Clinton decidió que su país no lo firmaría porque los demás países no habían atendido sus peticiones.

El presidente norteamericano ha repetido en varias ocasiones que Estados Unidos va a desarrollar tecnologías alternativas para reemplazar las minas antipersonas antes del año 2003 en todos los luga-

res en que defienden a sus soldados, excepto en la zona entre las dos Coreas, en que ese plazo se extenderá por tres años más.

Las guerras de las últimas décadas han dejado entre 80 y 110 millones de minas antipersonas repartidas por 68 países de los cinco continentes, que tienen el trágico efecto de producir una víctima cada 20 minutos y un total de 26.000 al año.

Las minas antipersonales han causado 250.000 discapacitados en todo el mundo, cu-

yos cuidados médicos suman cada año miles de millones de pesetas.

Canadá y otros países como Bélgica, Noruega y Austria han alentado la firma de este tratado, que beneficiará a los países pobres y en desarrollo que han tenido conflictos en las últimas décadas.

La postura de EE UU ha sido muy criticada por organizaciones no gubernamentales y por Jody Williams, la norteamericana que este año ha sido premio Nobel de la Paz por su labor contra las minas y como representante de las más de mil organizaciones aglutinadas en la Campaña para la Prohibición de las Minas Antipersonales (ICBL).

CONFERENCIA CITIBANK

TEMA: **ESTRATEGIAS DE INVERSIÓN EN UN ENTORNO MONETARIO ÚNICO.**

- Diversificación de carteras.
- Mercados internacionales.

FECHA: Martes 2 de Diciembre, a las 20,00 h.

LUGAR: Casino de Murcia. C/ Trapería, 22. Murcia

PONENTE: **D. Gonzalo Meseguer Muñoz**, Director de Productos de Inversión de Citibank España, S.A.

Se ruega a todas aquellas personas que estén interesadas en acudir, confirmen su asistencia llamando al **900 111 110** PLAZAS LIMITADAS.

THE CITI NEVER SLEEPS

CITIBANK